

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Novedosa Exposición Fotográfica al aire libre 'La Tercia Recuerdos'

Con motivo del 35 Aniversario de la instalación de la Cruz en el rincón de la Tercia, el pasado domingo 4 del presente, se inauguraba en "plena calle" de la mano del historiador Luis Riaza, una exposición fotográfica de gran formato, al aire libre... 'La Tercia Recuerdos'. Un total de 25 fotografías lucían colgadas de rejas y balcones a lo largo del trayecto comprendido desde la calle Carros, esquina calle Monjas y Honda, Frailes, para culminar en la esquina con la calle Gato. Una mirada histórica desde principios del siglo XX hasta la actualidad.

Pedro González, uno de los organizadores, aseveró la pretensión que la comunidad de vecinos que acoge este emblemático lugar tiene, movilizar culturalmente para el provecho y beneficio de nuestra ciudad, también agradeció en el mismo acto, el patrocinio del Consistorio al igual que el de las empresas colaboradoras y la labor de los que han hecho realidad esta idea.

La muestra refleja escenas cotidianas de este barrio donde parece ser que "en tiempos remotos se ubicaba una casa de la Tercia en la que se recaudaban primicias y diezmos", así puntualizó el historiador Riaza en la inauguración.



Raúl Merino y Pedro González junto al Cartel anunciador de la Exposición

Nueva cuestación de la Asociación Local contra el Cáncer

El pasado domingo 21 de mayo, coincidiendo con el primer fin de semana de comuniones en nuestro municipio y con la ayuda de una estupenda climatología, todo ello contribuyó a que la AECC local recogiera en su cuestación anual, un total de 2885 euros en las cinco mesas petitorias que la Asociación montó en puntos estratégicos de la ciudad.

Además de esta cuestación, la AECC participa con una mesa informativa en el Mercado Cervantino durante las Jornadas del Pimiento, así como con una mesa petitoria a favor del Cáncer de Mama en el mes de octubre. Una labor solidaria que se realiza gracias a la treintena de voluntarias que cada año dedican parte de su tiempo a colaborar con la Asociación.

La Junta local quiere agradecer a todos los infanteñ@s y visitantes su colaboración, además de a las entidades y cofradías que también realizan sus aportaciones.



Una de las mesas de recogida de donativos contra el cáncer

Maratón de Cuentos para la clausura de los Talleres de Animación a la Lectura



Clausura de las actividades de animación a la lectura en la Alhóndiga

La Concejalía de Cultura e Igualdad que coordina Encarnación Navarro González, a través de la Biblioteca Municipal 'Quevedo' de Villanueva de los Infantes ha clausurado este viernes las actividades de animación a la lectura. Niños y niñas de primero, segundo y tercero de educación primaria han deleitado al público con un homenaje a Gloria Fuertes en el centenario de su nacimiento en el que se han podido escuchar lecturas dramatizadas y clásicos de la literatura.

A continuación daba comienzo la representación del Taller infantojuvenil de Teatro dirigido por Jesús García. Los jóvenes actores y actrices han despertado los acalorados aplausos del público con 'Sinfo y Rosa' y 'La Consulta'.



Bar **LA PLAZA**
Restaurante

Nueva Dirección: Bar Cuarenta

Teléfonos: 926 360 214
Plaza Mayor, 12
Villanueva de los Infantes

MENÚ DIARIO - TAPAS VARIADAS - GRAN BODEGA - COCINA MANCHEGA - CONFORTABLE TERRAZA